

Grecia: tenemos esperanzas de salida negociada en crisis en torno a Ucrania

Image not found or type unknown



Bandera de Grecia

Atenas, 13 feb (RHC) Grecia expresó hoy esperanzas en una salida diplomática al diferendo en las relaciones entre Ucrania y Rusia, cuyo gobierno denuncia la creación por Occidente de una crisis artificial en torno a la frontera ucraniana.

Todo el mundo sigue el desarrollo de los acontecimientos en Rusia y Ucrania. Tenemos la esperanza de que ese asunto será resuelto por la vía diplomática, declaró el vocero del ejecutivo heleno, Ionnis Ikonon, citado por el canal de televisión Skai.

Moscú en todo momento rechaza la campaña mediática orquestada en Occidente, sobre todo en Estados Unidos, para acusarla de preparar una invasión contra Ucrania, para lo cual se refieren, sin presentar

pruebas, a una concentración de fuerzas en la frontera con el vecino país.

Washington lanzó, además, un llamado a sus socios occidentales para evacuar a sus ciudadanos de Ucrania ante una presunta inminencia de una acción bélica de Rusia, cuyas autoridades consideran absurdas tales versiones, aunque sí denuncian la preparación de provocaciones por Kiev.

Nosotros tomamos y tomaremos en el futuro medidas para evitar pérdidas en el orden económico, incluido en lo concerniente al gas, señaló el portavoz, al hacerse eco de especulaciones sobre consecuencias económicas de un conflicto en torno a Ucrania, algo que Rusia niega en todo momento.

Medios de prensa locales comentaron que Ucrania se mostró preocupada por la exagerada creación de un escenario catastrófico en su entorno por la prensa y políticos en Occidente que ya provocó una fuga multimillonaria de capital.

El presidente ucraniano, Vladimir Zelensky, llamó en su momento a Washington a rebajar el tono de las versiones sobre una supuesta preparación por Moscú de una agresión y exigió mostrar pruebas de que eso podría ocurrir la semana próxima, como afirman en Estados Unidos.

A principios de enero pasado, la compañía gasífera griega DEPA anunció un contrato con el consorcio ruso Gazprom sobre las condiciones para la formación de precios para el gas natural en este año y hasta 2026, con visibles descuentos para el mercado nacional. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/286016-grecia-tenemos-esperanzas-de-salida-negociada-en-crisis-en-torno-a-ucrania>



Radio Habana Cuba